

Choucroute du 13 novembre 2025



Cette année encore, notre traditionnelle choucroute aux Vieux-Grenadiers a rassemblé une belle et joyeuse assemblée : 95 participants, venus partager un repas généreux, se retrouver, rire, échanger... et simplement profiter d'un moment convivial.

Un vrai bonheur pour notre groupement, qui compte aujourd'hui 387 membres !

Le restaurant des Vieux-Grenadiers nous a accueillis avec chaleur et efficacité, contribuant largement à la réussite de cette rencontre. Au menu, un apéritif convivial suivi d'une généreuse choucroute garnie, puis un délicieux vacherin glacé cassis-mangue en dessert. Une belle tablée, des assiettes généreuses et des conversations animées : l'esprit même de notre choucroute !

Dès son mot d'accueil, notre président, M. Charles Golay, s'est réjoui de voir une assemblée aussi nombreuse et enthousiaste. Comme le veut la tradition, cette rencontre a également été l'occasion de partager quelques nouvelles de DSM-Firmenich et de faire le point sur l'actualité du groupe.

- Tout d'abord, sur le plan organisationnel, Mme Laurence Gentile a repris la responsabilité du Swiss Leisure Lab (ancien Firloirs), succédant à M. François Rohbach.
- Sur le plan économique, le groupe affiche une croissance de 2 %, malgré un recul de 5 % des ventes. La stratégie se poursuit avec la cession annoncée de la division Animal Nutrition & Health, qui devrait être finalisée d'ici la fin de l'année.
- Concernant les finances, le programme de rachat d'actions continue, visant une réduction du capital à 1,08 milliard d'euros d'ici janvier 2026.
- Côté innovation, un nouveau centre mondial a ouvert à Delft, dédié à l'accélération de la transformation des régimes alimentaires. Parallèlement, un partenariat avec Bayer vise à améliorer la mesure de l'empreinte environnementale dans toute la filière des protéines animales.
- Un débat est actuellement en cours au Danemark autour du produit Bovaer, utilisé pour réduire les émissions de méthane des bovins : des préoccupations locales ont été soulevées concernant la santé animale. Toutefois, aucun problème n'a été relevé dans les 25 autres pays où le produit est employé. L'évolution de ce dossier est actuellement en cours.
- Enfin, une belle distinction est venue illuminer l'actualité du groupe : Jerry Vittoria, président mondial de la parfumerie fine, a été honoré par la Fragrance Foundation pour sa contribution exceptionnelle à l'industrie.

Lors de son allocution, M. Golay a annoncé, avec une grande émotion, que cette choucroute serait sa dernière en tant que président, après quinze années d'engagement au sein du comité. À partir de 2026, il passera le relais à M. Zaffalon, chaleureusement applaudi par toute l'assemblée.

Une pensée émue a également été adressée à M. Fred-Henri Firmenich, disparu cette année, cofondateur du groupement en 1986 aux côtés de feu Mlle Frey.



Comme chaque année, un remerciement tout particulier a été adressé à Mme Mermier pour la délicate attention qu'elle dépose sur nos tables, un geste apprécié de tous et devenu un véritable rituel. Cette fois, elle a confectionné pour chaque invité un petit sac en papier coloré, rempli de friandises. Nous l'avons chaleureusement applaudie pour cette attention amicale qu'elle renouvelle chaque année.

Cette rencontre marquait aussi le dernier grand rendez-vous de l'année 2025, avant la reprise des activités en 2026. Et pour clore l'événement sur une note lumineuse, une excellente nouvelle a été annoncée : la direction de DSM-Firmenich a confirmé l'octroi de la subvention 2026, que notre président a joliment décrite comme un « premier cadeau de Noël ».

Au moment où M. Zaffalon remercie chaleureusement M. Golay pour ses 15 années de présidence, la salle se lève spontanément pour une longue ovation : un moment fort et émouvant, saluant un engagement exemplaire.

Comme le veut la tradition, à la fin du repas, deux membres du comité offrent une rose rouge à chaque dame.

Pour clôturer ce beau repas, M. Golay a remercié le personnel des Vieux-Grenadiers pour son accueil impeccable.

Il a adressé une pensée affectueuse à nos membres qui n'ont pas pu se joindre à nous, notamment les personnes souffrantes et celles qui nous ont quittés cette année.

Notre président a tenu à remercier du fond du cœur les membres du comité pour tout le travail accompli, un hommage qui a aussitôt déclenché de chaleureux applaudissements dans toute l'assemblée.

Il a conclu en adressant à l'ensemble des membres du groupement, de très belles fêtes de fin d'année, dans la joie, la santé et la sérénité.

Letizia ROCCI